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Savigny, le 24 mai 2018. 
 
 
 

 
COMPTE RENDU 

 
Réunion de BUREAU 

 
Le jeudi 24 mai 2018 à 20h00 à Savigny en Septaine, les membres du bureau se sont réunis.   
 
Présents : 
Mme CHEVESSON Fabienne, M. CHEVESSON Pascal, M. JOYEUX Alain, Mme VOTAT Marie-
Christine, M. BERGER Michel, M. RAYNAUD Alain 
 
Invités : M. CIVADE Ervan et M. JOULIN François 
 
Excusés :  
 
Secrétaire de séance : Mme Fabienne CHEVESSON 
 

= := := ::= := := := := 
 
Rappel de l’ordre du jour : 
1- Bilan concours 3D 
2- Bilan Tir au féminin 
3- Inscriptions aux divers Championnats de France 
4- Fête de fin d'année sportive du club 
5- Renouvellement prestation découverte brocante de Bengy  
6 - 25 ans du club 
7 - Questions diverses : 
  

:- :- :- :- :- :- :- :- :- : 
 

La commune d’Avord a octroyé une subvention de 400 € pour le club de tir à l’arc d’Avord concernant 
l’année 2018. 

1- Bilan concours 3D : 
Il n’y a pas eu d’article pour notre concours de Villequiers sur le journal. Explications données par la 
journaliste comme quoi sa direction n’a pas voulu passer l’article.  
Bénéfice de 1362,18 €. 
Réservation pour l’an prochain de la salle des fêtes de Villequiers. 
 

2- Bilan Tir au féminin : 
Bénéfice de 90,50 €.  
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3- Inscriptions aux divers Championnats de France : 
Les inscriptions pour les Championnats de France seront faites par Alain RAYNAUD ; Tous les licenciés 
du club voulant s’inscrire devront le contacter. Fabienne et Alain J. demandent leur inscription pour le CF 
3D et Ervan pour le CF Fédéral. 
 

4- 25 ans du club : 
Les 25 ans du club seront le 24 septembre 2018.  
Alain J. se charge de retrouver tous les anciens licenciés du Club d’Avord. 
Il faut réfléchir sur l’organisation : peut-être repas au resto ou chacun paye son repas, le club peut payer 
l’apéro et faire faire un souvenir pour les 25 ans. A voir pour un restaurant (Fenestrelay) ou le Sully à 
Baugy. 
 

5- Renouvellement prestation découverte brocante de Bengy : 
L’an dernier il n’y a pas eu beaucoup de monde à la prestation sur la brocante de Bengy. Nous sommes 
prêts à refaire une animation cette année. Le dernier dimanche de juillet le 29. Alain J. peut la faire avec 
Chantal et Fabienne ? 
Nous avons été demandés également pour faire une prestation sur la brocante de Cornusse le 1er 
septembre 2018. François JOULIN se propose pour faire l’animation à Cornusse avec 1 ou deux 
personnes en plus. On en reparlera. 

6- Questions diverses : 
- Il y a des soucis concernant les calendriers : beaucoup de concours en même temps et parfois 

aucun certains week-end. Ceci dans toutes les disciplines. 
- Voir pour l’achat d’un filet ? (environ 300€ pour filet 2,50 X 12 mètres). 

 
 

 
 

 
   Le Président,        Le secrétaire de séance, 
Pascal CHEVESSON        Mme CHEVESSON Fabienne 

 


